



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

**COMISIÓN PRESIDENCIAL
DE APOYO AL DESARROLLO
BARRIAL**

DEPARTAMENTO COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

**COMISIÓN PRESIDENCIAL
DE APOYO AL DESARROLLO
BARRIAL**

Creada mediante el Decreto 311-97

DEPARTAMENTO COMUNICACIONES Y PRENSA



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



Octubre es el décimo mes del año del calendario gregoriano, y es uno de los siete meses con una duración de 31 días. El nombre proviene de la palabra «octo» que significa en latín «ocho», ya que fue el octavo mes del calendario romano antes de que enero y febrero fueron añadido al calendario.

Octubre es comúnmente asociado con la temporada de otoño en el hemisferio norte y la primavera en el hemisferio sur.

La caléndula flor de octubre: conocida como botón de oro, es originaria de la zona del Mediterráneo y de Asia. Se trata de una planta anual con hojas de forma ovalada de un verde intenso y flores de gran tamaño, amarillas y anaranjadas



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022







Rolfi Rojas acompaña al Presidente Luis Abinader en recorrido por Higüey tras paso de Fiona

Con el paso del huracán Fiona, son muchos los dominicanos que necesitan nuestra mano amiga, y el Presidente Luis Abinader no se detendrá hasta poder llevar soluciones a todos, por tal razón hoy estuvo en San Rafael de Yuma, Provincia de Higüey, otro de los sectores afectados, extendiendo su solidaridad a través de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, que preside Rolfi Rojas, el cual asumió el compromiso de reparar y construir más de 50 viviendas las cuales fueron destruidas por el fenómeno natural.

Porque primero tu familia, "PRIMERO TU HOGAR"
¡Si se puede hacer bien!

[#Estamoscontigo](#)
[#primerotuhogar](#)
[#acercateanosotros](#)
[#unidos somos más fuertes](#)
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@raquel_arbaje
@hectorluisbautista
@josesantana_0
@jose_paliza
@francisco.colon.39501



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022





CPADB realizó fumigación en sectores del Gran Santo Domingo

Debido al alto contagio del Mosquito Aedes Aegypti que transmiten el Dengue, realizamos este fin de semana operativos de fumigaciones en los diferentes Barrios, empezando este sábado en el sector de San Miguel Km 8 1/2, carretera Sánchez, Distrito Nacional. Concluyendo este domingo en el barrio El Progreso, del sector de Bella Vista, Distrito Nacional, porque la salud de nuestra gente es lo primero.

En representación del Presidente de la CPADB, Rolfi Rojas, estuvo él encargado del departamento de Desarrollo Barrial, Nacho Chávez.

¡Si se puede hacer bien!

[#cuidemostusalud](#)

[#estamoscontigo](#)

[#acercateanosotros](#)

[#unidos somos más fuertes](#)

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@raquel_arbaje

@nachochavezperez

@saludpublicard



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



Presidente de la CPADB recibe visitas

El Presidente de la Comisión de Desarrollo Barrial, Rolfi Rojas recibió la visita de María Peralta, encargada Asuntos Comunitarios del INDEX-Italia, Elizabeth Cruz, vicecónsul Brasil, Francisco Abreu, vicecónsul Madrid y Gabriel Segura, dónde trataron temas de interés social.

#estamoscambiando
#acercateanosotros
#unidos somos más fuertes
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022





CPADB continua reparación de techos en La Romana

Continuamos en La Romana! en esta ocasión en el sector Los Papagayos, con la reconstrucción del techo de la parroquia San Pablo Apóstol, el cual fue abatido completamente durante el paso del huracán Fiona. La misma fue visitada por el Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPABD), Rolfi Rojas, quien se comprometió a enviar un equipo para reparar lo más rápido posible el techo, y hoy gracias a su eficiencia y rapidez está concluida la obra. El párroco Eladio Martes de León, expresó palabras de agradecimiento, motivando al gobierno a continuar trabajando a favor de las necesidades de los más vulnerables.

En representación del Presidente de la CPADB, estuvo el Encargado de Departamento de Desarrollo Barrial, Nacho Chávez.

¡Si se puede hacer bien!

#estamoscontigo
#primerotuhogar
#acercateanosotros
#unidos somos más fuertes
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@raquel_arbaje
@nachochavezperez
@jose_paliza



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022







Tres familias reciben sus casas totalmente amuebladas en Samaná

Tres entregas que nos dejaron una enseñanza, tres familias diferentes, pero con necesidades parecidas, a las cuales hoy se les dio una gran solución, otorgándoles sus viviendas completamente amuebladas, por instrucciones del excelentísimo señor Presidente, Luis Abinader, el cual tiene como objetivo regresarle la dignidad a su gente.

Nos trasladamos a la provincia de Samaná, junto al @mivedrd donde la familia de María Polanco, Hipólito Mejía Romero, y la familia de la niña Yanielis García, la cual realizó un video solicitando a la construcción de su vivienda atreves del programa de @ivanruiztv pidió ayuda a la primera dama @raquel_arbaje la cual rápidamente al llamado y hoy esas familias ya tienen su hogar.

En representación del presidente de la CPADB, Rolfi Rojas estuvo el vicepresidente Héctor Luis Bautista.

¡Sí, se puede hacer el bien!



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



DÍA DE
LA RAZA



12 de octubre: encuentro de dos pueblos

El Día de la Raza se celebra para conmemorar, una nueva identidad cultural, producto del encuentro y fusión entre los pueblos indígenas de América y los colonizadores españoles, además de la valorización del patrimonio cultural hispanoamericano.

[@presidenciard](#)
[@rolfirojas](#)



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022





Presidente de la CPADB recibe reconocimiento de artesanos

Rolfi Rojas, Presidente de la CPADB, recibió un reconocimiento de parte del Frente Barrial de Artesanos para el Desarrollo Comunitario, por su contribución al desarrollo de este sector productivo del país, realizado por el Ministerio de Cultura, en la celebración del Día del Artesano.

Rojas agradeció el reconocimiento, a la vez que afirmó, que es una muestra del compromiso asumido por la gestión del presidente Luis Abinader, dirigida a contribuir y fortalecer el desarrollo sin exclusión de todos los sectores productivos del país.

El evento que se desarrolló en el Centro Cultural Narciso González, en el sector de Villa Juana, asistieron decenas de personas que se dedican a la artesanía, actividad con la cual se ganan el sustento de sus familias.

#estamoscontigo
#somoscultura
#acercateanosotros
#unidos somos más fuertes
@presidenciar
@luisabinader
@rolfirojas
@miculturard



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



Continuando con la reparación de techos en Guaymate

Continuamos en Guaymate, provincia La Romana, extendiendo nuestra solidaridad y cumpliendo con nuestro deber con los afectados tras el paso del huracán Fiona, donde más de 500 viviendas están siendo totalmente reconstruidas, regresándole la Esperanza a esas familias.

Recordarte dominicano, ¡no estás sólo, nosotros estamos contigo! porque para nuestro Presidente Luis Abinader, primero es tu familia, PRIMERO TU HOGAR.

[#primerotuhogar](#)
[#estamoscontigo](#)
[#estoescambio](#)
[#acercateanosotros](#)
[#unidos somos mas fuertes](#)
[@presidenciard](#)
[@luisabinader](#)
[@rolfirojas](#)
[@raquel_arbaje](#)
[@nachochavezperez](#)



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



Miriam Guerrero agradece por ayuda recibida

Presidencial la emoción y escuchar las palabras de agradecimiento de la señora Miriam Guerrero de la Rosa, una de las personas afectadas por el paso del huracán Fiona en el sector Guaymate, provincia La Romana, a quien hoy se le entregó su vivienda completamente reparada, nos compromete más a seguir trabajando por y para la gente, de forma honrada y apagada a las necesidades de los más vulnerables. ¡Es de la gente!

¡Sí, se puede hacer bien!

#EstamosContigo
#EstoEsCambio
#acercateanosotros
#PrimeroTuHogar
UnidosSomosMasFuertes

Presidencia de la República Dominicana
Luis Abinader
Rolfi Rojas



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



Tras el paso de Fiona las reparaciones continúan

San Rafael del Yuma, es un pequeño pueblo de la provincia La Altagracia, a unos 24 kilómetros de Higüey y a 50 de Punta Cana, Cap Cana. Es un pueblo típico, tranquilo y de gente alegre que vive principalmente de la agricultura y la ganadería. Esta comunidad fue golpeada por el paso del huracán Fiona, el pasado mes de septiembre, causando daños catastróficos y dejando miles familias sin hogar.

Hoy por disposición del Presidente Luis Abinader, la Comisión de Desarrollo Barrial, está trabajando para regresarte un hogar digno a cada uno de los afectados, porque para él, primero está la familia, PRIMERO TU HOGAR.

¡Sí, se puede hacer bien!

#estamoscontigo
#primerotuhogar
#estoescambio
#acercateanosotros
#unidossomosmásfuertes
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@raquel_arbaje
@hectorluisbautista



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



16 de octubre Día de la Alimentación

La alimentación es un proceso que nos ayuda al crecimiento y desarrollo del organismo. Al tener una alimentación adecuada nos permite mantener un buen funcionamiento del sistema inmune, así como prevenir infecciones y tener una piel sana.

[#vidasana](#)
[#alimentacionsaludable](#)



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022





Continúan los trabajos de reparación en San Rafael del Yuma

Continuamos trabajando de manera eficiente, para regresarte un hogar digno a cada uno de los afectados por el huracán Fiona.

Cuatro días que iniciamos en San Rafael de Yuma, Provincia La Altagracia, 120 viviendas que estaremos interviniendo, de las cuales ya 53 han sido reconstruidas y entregadas a sus propietarios, porque para nosotros Primero la Familia, Primero tu hogar.

¡Sí, se puede hacer bien!

#primerotuhogar
#estamoscontigo
#estoescambio
#acercateanosotros
#unidossomosmásfuertes
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@hectorluisbautista
@josesantana_0



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



19 de octubre Día Internacional del Cáncer de Mama

Con esta celebración del Día Internacional Contra el Cáncer de Mama, lo que se busca es hacer conciencia de que cuanto más temprano se realiza un diagnóstico más posibilidades habrá de erradicar la enfermedad, te invitamos mujer a cuidarte, llevando una vida saludable, no hay un método para prevenir el cáncer de seno de manera absoluta, pero sí hay medidas que puedes tomar que podrían reducir su riesgo, tócate y previenes.

[@presidenciard](#)

[@luisabinader](#)

[@rolfirojas](#)

[@_contra_el_cancer_](#)

[@institutodelcancersv](#)



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022





¡Primero la Familia, Primero tu hogar!

Nuestra misión es recuperar los hogares de todas las familias afectadas por el huracán Fiona en San Rafael de Yuma, Provincia La Altagracia, dónde hemos reconstruido más del 75 % de las viviendas.

El Presidente de la República, Luis Abinader, tiene como objetivo regresarle la dignidad a cada familia dominicana y acompañarlo en cada proceso vivido, apoyando y aportar al desarrollo de cada uno de los ellos.

¡Sí, se puede hacer bien!

[#estamoscontigo](#)
[#primerotuhogar](#)
[#estoescambio](#)
[#acercateanosotros](#)
[#unidos somos más fuertes](#)

@presidenciard
@luisabinader
@raquel_arbaje
@rolfirojas
@hectorluisbautista
@josesantana_0



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022







CPADB realiza taller a su personal

Motivado con el programa lanzado la semana pasada por el Presidente, Luis Abinader, “Gobierno Eficiente, Burocracia Cero” y con el objetivo de mejorar la calidad del servicio brindado a los usuarios, creando conciencia en nuestros colaboradores de la importancia de trabajar con eficiencia, la CPADB, dirigida por Rolfi Rojas, impartió varios talleres a nuestro personal, sobre Relaciones Humanas, Servicio al Cliente, Cuidado de la Imagen Personal, Protocolo, Comunicación Asertiva y conocimientos de los servicios que ofrecemos.

¡Sí, se puede hacer bien!

[#estoescambio](#)
[#estamoscontigo](#)
[#Burocraciacero](#)
[#gobiernoeficiente](#)
[#acercateanosotros](#)
[#unidossomosmásfuertes](#)
[@presidenciard](#)
[@luisabinader](#)
[@rolfirojas](#)
[@raquel_arbaje](#)
[@mortizbosch](#)
[@alejafloresoficial](#)
[@comunicaciondo](#)



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



¡GUACHUPITA AVANZA!

Apartir de hoy, los jóvenes de Guachupita cuentan con un techo digno en donde podrán practicar boxeo y baloncesto, tras el Presidente Luis Abinader inaugurar el club deportivo y cultural Rafael Leónidas Solano, obra que incentivará el desarrollo del deporte en la zona.

¡Sí, se puede hacer bien!

#estoescambio
#estamoscambiando
#acercateanosotros
#unidos somos más fuertes

@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@sanzlovaton
@angeldelacruzh



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022





CPADB continua operativo de fumigación en el Gran Santo Domingo

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, que preside Rolfi Rojas, continúa los operativos de fumigación en los diferentes barrios del Gran Santo Domingo. En esta ocasión estuvimos en el Distrito Municipal de Pantoja, aportando positivamente a la salud ambiental de los moradores de dicha localidad.

¡Sí, se puede hacer bien!

[#estamoscontigo](#)
[#estoescambio](#)
[#acercateanosotros](#)
[#unidos somos más fuertes](#)
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@saludpublicard
@nachochavezperez
@hectorluisbautista



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



¿Cómo hacerse el autoexamen de mamas?

Sube los brazos y observa cualquier cambios, tócate y previene.
Para más información sobre los hospitales donde puedes acudir, marca *462 o visita sns.gob.do

[#cpadb](#)
[#UniendoVoluntades](#)
[#DíaLuchaContraCáncerdeMama](#)
[#diacontraelcancerdemama](#)
[#octubrerosa](#)
@presidenciar
@luisabinader
@rolfirojas



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022







Familias son beneficiadas en Azua con 100 viviendas

● AZUA TIERRA DE GENTE BUENA!

¡Mejorando su calidad de vida! 

En el Barro,  Azua, 100 familias fueron beneficiadas con sus nuevas viviendas del proyecto habitacional de inclusión social Eco-Hábitat Ángel Darío Ramírez, construidas por la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales que dignificarán sus vidas.

¡SÍ, se puede hacer bien!

[#ElSurAvanza](#)

[#estoescambio](#)

[#estamoscontigo](#)

[#unidos somos más fuertes](#)

@presidenciard

@luisabinader

@rolfirojas

@propeepgob



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022





Presidente de la CPADB continúa llevando soluciones a pueblos y provincias

El Presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, Rolfi Rojas, junto a la Gobernadora, Grey Pérez, continúan visitando los diferentes pueblos de la Provincia de Azua, escuchando y llevando soluciones a las necesidades y preocupaciones expresadas por los moradores de dicha localidad. Hoy destacar una parada especial en la Comunidad de Ranchería, un pueblo de gente buena, alegre y humilde, donde se hizo entrega de bonos a familias de escasos recursos. Rojas Guzmán, expresó lo comprometido y feliz que se sentía de poder estar entre ellos, vivir la emoción y la satisfacción que causa servirle a un pueblo que espera por nosotros.

¡Sí, se puede hacer bien!

[#estoescambio](#)
[#estamoscontigo](#)
[#acercateanosotros](#)
[#unidos somos más fuertes](#)
@presidenciard
@luisabinader
@rolfirojas
@greyperez



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022



DÍA DEL AHORRO ESCOLAR



31 de octubre Día del Ahorro Escolar

Con la celebración del Día del Ahorro se busca concientiar a la población sobre la importancia de tener una cultura de ahorrarte, la cual te permite convertir tus sueños en realidad y además organizar tus ingresos y planificar tu futuro.

[#ahorraparatufuturo](#)
[#ahorraportussueños](#)



BOLETÍN OFICIAL – OCTUBRE 2022

Marlen E. Suero
Marlene Suero

Encargada de Comunicaciones y Prensa

